



La nadadora parapléjica María Teresa Perales, **fisioterapeuta** y ex diputada en Aragón, suma ya con este oro 12 medallas en los Juegos Paralímpicos.

Su oro vale como los de Phelps

JUEGOS PARALÍMPICOS. María Teresa Perales es la primera española que gana el oro en los juegos Paralím-

picos de Pekín, inaugurados el sábado. Perales, además de su éxito en los 100 libres en la categoría S5,

logró un récord mundial. El oro de esta ex diputada de las Cortes de Aragón tiene tanto valor como los

que logró Michael Phelps. España se sitúa séptima del medallero con dos platas y un bronce más. **P 04**